

DIE LINKE. Sachsen-Anhalt
Landesvorstand

Beschluss des Landesvorstandes am 11. Juli 2022

Solidarität mit den Streikenden im ÖPNV

DIE LINKE. Sachsen-Anhalt solidarisiert sich in der Tarifrunde des Öffentlichen Personennahverkehrs mit den Beschäftigten und unterstützt die Forderungen der Vereinten Dienstleistungsgewerkschaft ver.di.

Gerade in Zeiten der Pandemie ist die Belastung der Beschäftigten erheblich gestiegen. Wie in vielen anderen Bereichen ist es jetzt an der Zeit, sie angemessen für ihre Leistungen zu bezahlen. Ohne eine Stärkung des ÖPNV ist die notwendige Verkehrswende nicht zu bewältigen. Dazu muss massiv in den ÖPNV und seine Beschäftigten investiert werden. Deshalb unterstützt DIE LINKE. Sachsen-Anhalt nachdrücklich die Tarifforderungen der Beschäftigten.